平成27年1月号



## 祇園中学校だより

校 訓 「誠実」「勤労」「奉仕」

## 靴紐とむすが同も来る雪つがて 中村汀女

今日22日は冬至,冬至は太陽の力が一番弱まる日です。この日を境に再び力が甦ってくることから、陰が極まり再び陽にかえる日という意の一陽来復といって、冬至を境に運が向いてくるとしています。

来年の干支は未(羊)です。羊は厳しい環境でも生き抜く強い生命力があります。また、 羊は古くから家畜として親しまれ、羊の毛は織物、肉や乳は食用にされるなど、大変身近な動物です。祇園中生として、高い志と強い情熱を持ち、粘り強く努力する1年にして欲 しいと思います。今晩は南瓜を食べ、ゆず湯に入り、明日からの英気を養って下さい。

## 生徒会役員選挙立候補者演説会・選挙 【12月3日(水)】

12月3日(水)の5時間目に生徒会役員立候補者演説会、選挙が行われました。祇園中学校のこれまでの伝統を受け継ぎ、新たな伝統を創るため、多くの生徒が立候補してくれました。立候補者は早朝から校門での呼びかけ、暮会時の学級訪問と一生懸命に選挙運動に取り組んでくれました。

演説会では、立候補者の強い決意、そして、その演説を真剣に聴く生徒の皆さんに祇園 中学校の大きな力を感じました。どの立候補者も責任者を中心に学級全体でサポートをし てくれたことに感謝すると共に、投票で受けた一票の重みを心に留め、新しい生徒会創り に全力を出し切って欲しいと思います。

## 修学旅行 【12月15日(月)~17日(水)】

寒波の影響で生徒の体調管理が心配されましたが、どの生徒も元気いっぱいに出発しました。初日は大阪城、海遊館を見学しました。大阪城の大きさに圧倒されたり、海遊館では、海の生物の不思議さに触れる一日となりました。 2 日目は終日、着物を着て京都の班別自主研修を行いました。研修では各班で事前にコースを決め、そのコースに従って、金閣寺、銀閣寺、清水寺、龍安寺等を見学し、歴史の奥深さについて学習することができました。最終日、待ちに待ったUSJ、開門と同時に入場し、時間いっぱい人気のアトラクションを楽しみました。家族の方へのたくさんのお土産を抱え、みんな満足した顔でバス

に戻ってきました。名残惜しいUSJでしたが、全員が時間を守ることができました。帰り、山陽自動車道が雪のために通行止めになり、到着時間が遅れ大変ご迷惑をお掛けしました。夜はお土産話に花が咲いたと思います。

3日間を通して,集団行動のルールを守り,心に残る修学 旅行になりました。

